



Commission

Prospective de la Profession

Réunion du 3 février 2012 à Barcelona

Membres présents: Lutz Simon, Michele Lucherini, Guido de Rossi, Javier Diago, Charles Kaufhold, les autres membres étant dûment empêchés.

1. La Commission estime qu'il est maintenant urgent d'adresser des *save the date* aux organisations de jeunes avocats qui seront invitées à participer au Congrès à Bruxelles fin mai.

Des événements devraient être organisés pour donner la possibilité aux jeunes avocats d'exprimer leurs désirs et leurs vues en relation avec la Fédération.

Il pourrait être envisagé de leur proposer une participation aux travaux des commissions ou même de créer une commission spéciale « Jeunes avocats ».

2. La Commission estime qu'il est urgent que la Fédération redéfinisse son objet et qu'à la question : *A quoi sert la Fédération ?* il puisse être répondu par chacun de façon claire et précise.

Actuellement, l'objet de la Fédération peut être défini comme étant un forum pour échanger des informations, discuter des problèmes qui concernent les barreaux et proposer des solutions.

Il pourrait être envisagé, lors d'un prochain congrès, qu'une intervention soit faite par

un membre de la présidence redéfinissant de la Fédération.

3. La Commission pense que la Fédération devrait mieux communiquer vers l'extérieur, par exemple en organisant des conférences de presse dans le cadre des congrès ou en envoyant une brève Newsletter aux barreaux membres avec des liens sur le site de la Fédération en invitant les barreaux d'intégrer celle-ci dans leur propre Newsletter.

Barcelona 3 février 2012

Charles Kaufhold,
Président